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本校の卒業生８名を招き、一年生を対象に進路に関するお話をしていただきました。 そ

れぞれの勤務先での仕事内容について、やりがいや楽しさ、大変さを交えて語っていただ

きました。また、卒業生自身が高校時代に力を入れたことについてもふれられ、高校在学

中に頑張っておくとよいことなどについてもアドバイスをもらいました。生徒は、メモを

取りながら真剣に先輩の話を聴き、積極的に質問していました。 

 

生徒の感想 

 仕事の内容や高校生活で大事にすることなどを詳しく教えてもらうことができたのでよ 

かったです。私はこれまで一度欠席をしてしまったのでこれから休まないようにしようと 

思いました。また、資格取得やテストなどを意識して学校生活にのぞみたいです。 

 

 


